



”萩往還”春編 明木～萩城



萩往還地図

今回歩いたコースは、昨年の続きで、前回と同じメンバーで明木(あきらぎ)～萩城までの約12Kmを歩きました。朝9時ごろ明木に車を置いて出発。難所の悴坂(かせがさか)を文句を言いつつ何とか登ったら、登り切った上に、藩主一行が駕籠を下ろして休憩する休憩場が復元されていました。それにしても、急な坂を駕籠を担ぐ方の変さは容易に想像できますが、乗る方も乗り心地の悪い駕籠に載るのはさぞかし大変だったのではと。藩主も歩きたかったんじゃないですかね？

この峠を越えて下りていくと、松陰記念館のある道の駅萩往還に着き、ここで我々も一服。

そして、そのすぐ近くにあった刑場跡や日本で最初に女性の解剖をしたと言われる所を通って、吉田松陰が安政の大獄で江戸に送られる際に、萩城下を振り返って涙したという”涙松”を過ぎると、いよいよ萩市街に。往時の萩往還のルートを外れることなく、萩市街から武家屋敷辺りを通って、何とかゴールの萩城にたどり着きました。

今回2回に分けて佐々並から萩城まで20Km余りを歩きましたが、往時の人々が通った道を歩いたことで、ほんのちょっとだけ当時の人の気持ちに触れることができたのではと勝手に思っております。

車での観光も良いですが、汗する観光もやってみないと分からない!(啓)



悴坂駕籠建場



涙松



萩城

*** 社員の近況から ***

新入社員紹介!

一面に書きました通り、この4月にゲイナンハウスの新入社員として入社してくれた”林満月”(はやし みづき)君です。専門学校で電気科を卒業し、在学中に電気工事士を取得して来てくれました。

担当は、工務部で修理サービス及びリフォーム現場で電気工事や給排水工事を担当してもらいます。運転免許も取得したばかりで運転に慣れていませんので、しばらくはサービス担当の里さんと一緒に動いて、ベテランの里さんから一からしっかりと技術を習得してもらいたいと思います。まだ右も左も分からない新人ですが、お伺いした際にはどうぞよろしくお願い致します。



林 満月君

西村君勤続30年!

大竹店の西村君は1994年に新卒で入社以来早いもので満30年を迎えました。西村君が入社した時のゲイナンハウスは給排水設備工事が主体の設備会社でした。ですので西村君も工業高校卒業して、設備工事の配管工として入社した次第です。以後、ゲイナンハウスの業態転換に合わせるように、CADを勉強し、その後2級建築士を取得。31歳で現在の廿日市店開設時の店長として現在の廿日市店の基盤を創り、40歳で本社に戻り大竹店店長、そして営業部長としてゲイナンハウスを牽引してくれています。

いよいよ年齢も大台に乗り、仕事にも脂が乗ってきていますので、ゲイナンハウスを次なるステージへと引っ張ってけると確信しております。

入社した時の西村君を思い出すと感慨ひとしおです。



永年勤続表彰

「住いの困った」は ゲイナンハウス 大竹店・廿日市店共に
フリーダイヤル0120-505-375 URL:https://www.geinan-house.co.jp/
最後までお読みいただき有難うございました、次回は9月頃の予定です。(啓)
*尚、この「住まいる通信」がご不要の方はご一報願います。送付を停止いたします。



萩往還梅林園

みなさんこんにちは! 4月に新年度を迎え、早いもので5月連休もあっという間に過ぎ去ってしまい、いよいよあの暑い夏が近づいてくる季節となりました。最後までご笑覧いただければ幸いです。

上の写真は3月23日日曜日に、昨年秋に歩いた”萩往還”の続で、明木から萩城までのコースの途中にあった”萩往還梅林園”です。残念ながら見ごろは少し過ぎてしまっていたのですが、それでもご覧の通り見応えのある梅林でした。”萩往還”春編は後ろのページに書きましたのでご笑覧ください。

と、相変わらず歩いたりしておまして、3月にお送りした前号では「スキーを楽しむために”スロージョギング”を始める!」などと大口をたたいておりましたが、情けないことにそのスロージョギングの途中2号線の信号を待つ間の足踏み状態のときに、足元の点字ブロックにつまづいて転倒してしまいました。その転倒で膝と、とっさに出した手を強打してしまい、転倒後2週間経っても手足の痛みで不自由をしております(涙)。もはやジョギングすらできなくなったのかと情けない限りで、思った以上に身体の衰えが進んでいることを実感した次第です。とは言え、止めるわけにはいきませんので、痛みが治まったら、平坦で安全な公園内のみジョギングをして、それまでの道のりは歩くことにしたいと思います。

今年は新年早々インフルエンザで高熱を出したりと、ひどい目が続いており、二度あることは三度あると言われるので、古希を前に自戒を込めて、行動を慎みたいと思います。

さて、新年度を迎え、後ろのページでご紹介しますが専門学校を卒業した20歳の新入が入社しました。弊社の根っこの業務でもある修理サービスを担ってもらおうべく、ベテランの里さんにべったりと張り付いて、根気強くその業務を習得してもらっています。時間はかかってもしっかりと育ててもらいたいと願っておりますし、時間をかけてでも人を育てられる会社でありたいと思っております。皆さんのお宅にお邪魔させていただいた際には、暖かく接していただければ幸いです。(啓)



河野



羽アリ見てないですか？

今年もシロアリの羽化(群飛)の季節がやってきました！
くどいようですが、今年も注意喚起です！



羽アリの群飛の様子

羽アリでたー！

今年も、5月に入って雨の降った翌日「羽アリが出たんですけど、見てもらえますか？」と電話が入ってくるようになりました。そうなんです、5月に入るとヤマトシロアリの羽アリが飛び立つ季節になったんです！

シロアリが巣から成虫である羽アリとなって出るということは、少しだけシロアリの気持ちになってみると、住んでいる家が家族が多くなって手狭になってきたので、外に新たなお家を求めて出ていく。つまり一気に一人立ちをする行動とっていただければいいかと思えます。

つまり、羽アリが出たということは、即ちそのお宅にシロアリが巣喰っているという証でもありますし、すでにシロアリによる被害を受けていることに間違いはありません！。被害を大きくしないためには、この羽アリの群飛を決して見過ごさない事が大事なのです。

羽アリの出かたは、左の写真のように、室内に出る場合もありますし、外壁の隙間から出てくることも多くあります。湿度が高く、気温が24℃以上、南風が吹くような条件で発生するとされています。特に、雨上がりの日に群飛しやすい傾向があるとのこと。

羽アリが出てきたらどうする？

シロアリの見分け方

▼シロアリは羽アリが黒い種類がいるため、アリと間違われやすい。色ではなく、体型や触角などから判断すると、区別がしやすい。



参考：クロアリの見分け方



羽アリが出てきたらまずはシロアリか、もしくは住まいに無害なクロアリかを見極めることが肝心です。左の特徴を参考にしてください。

シロアリだと分かれば駆除しなくてはなりませんので、弊社でも駆除業者でも連絡して駆除することです。

一番やってはいけないことは、家の中で出てきた羽アリの殺虫剤でやっつけて出てこないことに安心して放置することです。

殺虫剤には羽アリたちが嫌う忌避剤が入っており、殺虫剤を噴霧したところから移動して、別のところから出てきますので、シロアリが家の中で分散してしまい、駆除が難しくなってしまうとのこと。

有効的な駆除の方法は、出てくる羽アリの掃除機で吸い取ってしまうことだとのこと。掃除機の空気圧で羽アリはすぐに死んでしまうそうなので、吸い切ったらごみとして処分したら良いそうです。とは言え、そんな事はなかなかできませんよね・・・

表の“のり面”に続いて 裏庭も手の掛からない庭に！

表：着工前



表：完工



裏庭：着工前



笹竹侵入を防ぐための防根シート施工



整地：防草シート施工前

裏庭：人工芝施工完工

昨年、住まいの前面道路側ののり面を、斜面で草刈りなどの手間が大変なんで何とかできないかと。しかも住まいの前面で道路に面しているの、見栄えが良くて、手間の掛からないようにできないかのご相談を受け、リンクストーンと言う自然な風合いで透水性のある舗装材で仕上げさせていただきました。

その時から「家の裏庭ものり面の下にあつて、笹竹が生えて水仕舞も悪くて何とかしたい！」とご相談を受けていました。

裏庭の方は左の着工前の写真のように、のり面の下となっており、のり面には笹竹などが生えて平地の方へと少しづつ広がってきていました。しかも水仕舞も悪く、何とか手の掛からない裏庭にできないものかと思っておられたとのこと。

そこで、のり面対策としてブロック工事の前に、笹竹の対策として根が入り込まないように防根シートをブロックの基礎下まで敷き込むことで区切り、併せて雨水の侵入も防ぎます。そして、ブロック塀を地盤より80cm施工後敷地の整地を行い防草シートを施工しました。写真では分かりませんが、敷地内の雨水がスムーズに掃けるように勾配を設け、奥の排水路に流れるように処置をし、そしてその上に人工芝を張り結めて完成です。

これで、のり面の影響を受けることのない明るい裏庭となったととても喜んでいただきました。

近年ご依頼が増えてきているのが、庭の雑草を何とかできないかのご相談です。ご多分に漏れず我が家もこの時期ともなると、芝や雑草が一週間も経たないうちに生えてきて、芝刈り爺さんと化してしまいます。(まあ、刈るだけで、庭木の手入れはほったらかしで家内任せなので偉そうなことは言えませんが・・・)

もうしばらくは何とかできるかと思いますが、とは言え楽な作業ではありませんので、さぞかしご高齢の世帯では暑い夏の草刈りは大変なのはと・・・手を掛けてこられた思いのこもったお庭ですから、業者やシルバー人材センターにご依頼されるのも一つの手ですし、植栽の無いお庭では、今回のような方法もご参考になれば幸いです。(啓)

